
  

 

 

  

   

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

文責：校長 201９年１２月６日（金） №３０ 

 

【東西しらかわ中学校造形作品展１１／１９】 
〇 美峰賞 緑川さん、深谷さん、石井さん 
〇 金賞 金澤さん、増子さん、髙信さん、尾亦さん 
〇 入選 菊池さん、菊池さん、石井さん、鈴木さん 

片野さん、菊池さん、佐川さん、緑川さん 
金澤さん、菊池さん、蓮見さん、菊池さん 
藤井さん 

 

【会 長】宗田さん（２年） 

【副会長】金澤さん（２年）、吉成さん（１年） 

【庶 務】深谷さん（２年）、菊池さん（２年） 

    大垣さん（１年） 

４日（水）に生徒会役員選挙を実施しました。即日開
票の結果、上記の皆さんが新生徒会役員に選出されまし
た。新生徒会役員の任期は来年の１月から１２月までと
なります。 
立会演説会では、各候補者が全校生に顔を向け、原稿

に目を落とすことなく、「あいさつ運動を活性化させ、
『笑顔あいさつ運動』という新しい取り組みをしたい」
等、力強くそれぞれの所信を表明しました。どの候補者
の演説からも、生徒会役員として全校生の先頭に立ち、
学校生活をよりよく充実させていきたいという思いが
伝わりました。応援者も候補者の人柄や実績などを十分
に伝えてくれました。 
新生徒会役員には、薄井生徒会長率いる現生徒会執行

部同様に、学校生活を自分達でよりよくしていくために
全校生をリードしてほしいと願っています。 

 

【委 員 長 】髙澤さん 
【副委員長】鈴木さん 
【委  員】山中さん、高橋さん、齋藤さん 
      菊池さん、鈴木さん 
 

選挙管理委員長の髙澤さんをはじめ委員の皆さんは告
示、候補者受付、選挙広報等の一連の選挙準備と立会演
説会、投開票の運営をしっかりと行ってくれました。 
 なお、齋藤さんは、昨年に引き続き選挙管理委員を務
めてくれました。委員の皆さん、お疲れさまでした。 

全国中学生人権作文コンクールで、３年生の菊池さんが福
島地方法務局白河支局長賞を受賞しました。 
４日（水）に本校校長室で表彰式が行われ、福島地方法務

局白河支局長様から菊池さんに表彰状が授与されました。ま
た、本校は毎年生徒の９割以上が本コンテストに応募してい
ることから、人権思想啓発記念品が全校生に贈呈されまし
た。最後に、生徒を代表して薄井悠生徒会長が御礼の言葉を
述べました。 

県南中学校卓球大会は１日（日）に白河中央体育館で開
催されました。本校女子卓球部は団体戦トーナメント 1 回
戦で矢吹中に勝利し２回戦に進出するもひらた清風に惜
敗。しかし、顧問の三瓶先生の指導のもと練習や練習試合
を重ねる中で上位を狙える力を着実につけています。 

既に文書でご案内しましたが、本町で農業・観光開
発体験を行っている横浜市立横浜総合高校との交流会
を１２月１４日（土）午後２時から本校で開催します。 

横浜の高校生との交流を通して、矢祭町の発展や自
らのキャリア形成について幅広い視点から考えること
により、学びと成長が期待できる大変よい機会です。
ぜひ、多くの本校生の参加を期待しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最初は、初めての海外ということで不安がありました。 
しかし、オーストラリアに行く準備が進むにつれ、だんだ

んと不安はなくなり、とても楽しみになってきました。 
オーストラリアに到着し、まず行った場所はブルーマウン

テンです。そこでは、日本とは別の美しい自然を見ることが
できました。矢祭町にも美しい自然があるので、大切にして
いきたいと思います。 
他にも、フェザーデール動物園にも行き、日本では見られ

ない多くの動物を見ることができました。 
交流会では、現地の人とシドニー市内を回りました。英語

を話すのは、とても難しいことだったけれど、とても良い機
会だったと思います。 
オーストラリアに行った思い出は、ずっと忘れないでいた

いと思います。 
３年生は、これから受験があります。昨年まで部活をがん

ばってきました。そのため今年は、受験に向けて勉強を毎日
しっかりとがんばって、悔いの残らないようにしたいと思い
ます。そして、学校に来る日数がだんだんと減っているので、
これからの学校生活を大切に過ごしていきたいと思います。 

 

近内さんと本多さんが祈願米を受け取り、「私たちのために
合格祈願米を贈呈してくださりありがとうございます。祈
願米を食べ、全員が希望する進路に進めるように努力しま
す。」と御礼の言葉を述べました。 
祈願米は、ＪＡしらかわのブランド米「みりょく満点米」

で、ブランド名にちなみ、３年生全員「満点」で志望校に
合格してくださいとの願いが込められています。 

いました。また、勉強に対しての意識が変わりました。 
これまでは、「テスト前に勉強すればいいや」とか「まだ受

験まで時間があるから、後でやればいいや」などと思ってい
ました。しかし、いざ受験が近づいてくると、そんな考えが
変わり、「１日何時間も勉強しなければいけない」と思うよう
になりました。さらに、今年から受験の制度も変り、一層難
しくなりました。当然、高い学力が求められることになりま
す。そのため、夏休みは受験生にとっても大切な期間だと考
え、今までの考えを払拭し、１学期の復習をしたり、分から
ないところを克服したりと、一生懸命勉強に取り組みました。 
そして、夏休みも終えて後半に入り、並木丘祭や並木丘杯

で、なかなか勉強できず、少し怠けてしまう時もあり、手を
抜いてしまう時もありました。でも、勉強して努力すれば、
必ず結果として返ってくるので、あと少ししかない時間を大
事にして、プレッシャーに負けずに勉強していきたいと思い
ます。 

１２月１日（日）に、矢祭ふれあい駅伝競走大会が開催
され、本校の陸上部、男女ソフトテニス部、バレーボール
部の生徒から、女子の部に３チーム、男子の部に２チーム
が参加しました。澄み渡った青空の下、各チームとも気持
ちを一つにして襷をつなぎました。 

２日（月）、ＪＡ東
西しらかわの皆様が
本校を訪れ、受験を迎
える３年生に「合格祈
願米」を贈呈してくだ
さいました。３年生を
代表して、学級委員の
近内優里さんと本多
成舟さんが祈願米を
受け取り、「私たちの
ために合格祈願米を
贈呈してくださりあ
りがとうございます。
祈願米を食べ、全員が
希望する進路に進め
るように努力しま
す。」と御礼の言葉を
述べました。 
祈願米は、ＪＡしら

かわのブランド米「み
りょく満点米」で、ブ
ランド名にちなみ、３
年生全員「満点」志望
校に合格してくださ
いとの願いが込めら
れています。本日、ご
来校くださったＪＡ
しらかわ理事長様は
じめ職員の皆様、本当
にありがとうござい
ました。 

に募金活動に取り組みました。 
２日（月）、薄井生徒会長が集まった募金を矢祭町社会福

祉協議会の方に手渡しました。募金は、福島県共同募金会
を通して、様々な福祉活動や災害被害者援助の資金として
活用されます。 

生徒会は赤い羽根共同
募金活動に協賛し、全校
生に協力を呼びかけ、募
金活動を行いました。  
今年度も、生徒会執行

部が、募金箱をもって教
室を回るなどして、熱心
に募金活動に取り組みま
した。 
本日、薄井生徒会長が、

集まった募金を矢祭町社
会福祉協議会の方に手渡
しました。募金は、福島
県共同募金会を通して、
様々な福祉活動や災害被
害者援助の資金として活
用されます。 

３年生になって一番の思い出は、修学旅行
です。 

 
 

最初は、初めての海外ということで不安があ
りました。 
しかし、オーストラリアに行く準備が進む

につれ、だんだんと不安はなくなり、とても
楽しみになってきました。 
オーストラリアに到着し、まず行った場所

はブルーマウンテンです。そこでは、日本と
は別の美しい自然を見ることができました。
矢祭町にも美しい自然があるので、大切にし
ていきたいと思います。 
他にも、フェザーデール動物園にも行き、

日本では見られない多くの動物を見ること
ができました。 
交流会では、現地の人とシドニー市内を回

りました。英語を話すのは、とても難しいこ
とだったけれど、とても良い機会だったと思
います。 
オーストラリアに行った思い出は、ずっと

忘れないでいきたいと思います。 
３年生は、これから受験があります。昨年

まで部活をがんばってきました。そのため今
年は、受験に向けて勉強を毎日しっかりとが
んばって、悔いの残らないようにしたいと思
います。そして、学校に来る日数がだんだん
と減っているので、これからの学校生活を大
切に過ごしていきたいと思います。 

 

僕は、３年生になり、学校内での立場や
受験などで大きなプレッシャーを感じて
いました。また、勉強に対しての意識が変
わりました。 
これまでは、「テスト前に勉強すればい

いや」とか「まだ受験まで時間があるから
、後でやればいいや」などと思っていまし
た。しかし、いざ受験が近づいてくると、
そんな考えが変わり、「１日何時間も勉強
しなければいけない」と思うようになりま
した。さらに、今年から受験の制度も変り
、一層難しくなりました。当然、高い学力
が求められることになります。そのため、
夏休みは受験生にとっても大切な期間だ
と考え、今までの考えを払拭し、１学期の
復習をしたり、分からないところを克服し
たりと、一生懸命勉強に取り組みました。
そして、夏休みも終えて後半に入り、並木
丘祭や並木丘杯で、なかなか勉強できず、
少し怠けてしまう時もあり、手を抜いてし
まう時もありました。でも、勉強して努力
すれば、必ず結果として返ってくるので、
あと少ししかない時間を大事にして、プレ
ッシャーに負けずに勉強していきたいと
思います。 

２年２組の特別活動の授業
（松岡先生）で、生徒は班で自
分や友達の良さを認め、自己理
解を深めながら、自分に合った
職業について考えを深めること
ができました。 
班活動の際には、和気あいあ

いと活発に意見を述べ合う様子
が見られました。 
これまでの学級作りや行事へ

の取組みを通して、協力して学
び合ったり物事に取り組んだり
する心や態度が育っています。 

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

１４日（土）

１５日（日）

□横浜市立横浜総合高校交流会（１４：００　本校会議室）
□やまつりえほんフェススタ：青空クラブ参加（ユーパル矢祭）
□県南冬季中・高合同強化練習会（郡山ヒロセ陸上競技場）～１５日

□第１回ヤマザキスポーツカップＵ１４サッカー部（クリスタルパーク）
□茨木市長杯ソフトテニス大会（北茨木市磯原）女子テニス部

９日
（月）

□計算力テスト⑥
□英語学習会（３年）
□青空クラブリハーサル

１３日
（金）

１１日
（水）

□歯と口の健康教室（２学年）
□スタディタイム　□英語学習会(１年)
□３年私立校作文指導課題提出②

１２日
（木）

□全校朝会　生徒発表
□３年生放課後学習会（理科①）
□英語学習会（英検４級）

□職員打合せ　□週番引継ぎ(３班⇒４班)
□読書講演会（５・６校時）
□英語学習会(２年)１５：５０～１６：２０
□下校時間１５：５０　※英語学習会参加者１６：２０

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

１０日
（火）

□スクールカウンセラー来校
□スタディタイム　□英語学習会(３年)
□年末年始の交通事故防止運動～１月７日


